

Así empieza la semana en el Green Moon Festival

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 04 de Septiembre de 2017 12:33 - Última actualización Martes, 05 de Septiembre de 2017 09:13



Una maravillosa noche en la que se vivió el primer concierto de música Gospel, este domingo 3 de septiembre en la parroquia María Estrella del Mar, abrió el camino por el que transitará el Green Moon Festival 2017 durante toda la semana con el despliegue de las actividades culturales más representativas para celebrar esta fiesta Caribe.

Para este lunes cuatro de septiembre avanza el programa de formación 'Backstage to the Future: Caribbean' del British Council, programa de capacitación en sonido, stage management, iluminación, audiovisuales, a jóvenes isleños y de intercambio (Cuba, Jamaica y Venezuela), que trabajan en espectáculos o eventos en vivo para mejorar sus capacidades y así los vacíos del sector.

En alianza con el Centro Cultural del Banco de la República, el Green Moon Festival, contará con este espacio para el desarrollo de las actividades académicas y culturales, en los horarios de mañana y tarde, abiertas para todo el público de las islas y visitantes.



En este sentido de 10:00 a.m. a 12:00 m. el profesor, poeta y escritor Adel Christopher, 'Di

Así empieza la semana en el Green Moon Festival

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 04 de Septiembre de 2017 12:33 - Última actualización Martes, 05 de Septiembre de 2017 09:13

KriolMan', estará dirigiendo el taller 'Writing in three languages', y de 3:00 a 5:00 p.m se realizará el taller 'Kriol fih dih piknini' ambos espacios dedicados a la revitalización de la lengua Creole y la importancia de la instauración del trinlinguismo en el archipiélago.

La noche del lunes cerrará con el segundo concierto de Gospel, en la iglesia San Judas Tadeo en SarieBay, a las 7:30 p.m. con la presentación de las voces femeninas del Góspel en las islas: Queen's Quartet de San Andrés y Emilce Pomare Group de Providencia.

El Green Moon Festival es un espacio de integración, fraternidad y hermandad, que los espera a todos ustedes para vivir y disfrutar este verdadero intercambio cultural.

